

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 鈴木正男
幹事 釜谷健一
会報委員長 松島孝彰

真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

Act with Integrity Serve with Love Work for Peace

No. 36

1995~96年度 RI会長 ハーバート・G・ブラウン

きょうの例会

第659回 平成8年4月3日(水)

5RC合同例会(東・和合・名東・昭和・千種)
於: ホテルナゴヤキャッスル

先週の記録

第658回 平成8年3月26日(火) 晴

◇ “それでこそロータリー”

◇ 出席報告

会員	68名	出席	52名
出席率	76.47%		
前々回	3月12日(修正出席率) 98.53%		

◇ ビジター紹介 4名

◇ ニコボックス

秋山 茂則君 講師、花井美紀さんをご紹介致します。

小林 明君 5/21サンベルグラビアC.C職場例会には多くの会員の皆様の参加、よろしくお願ひ致します。

黒野 貞夫君 鈴木理之さん、この度はおめでとうございます。

松居 敬二君 本日早退します。

西川 豊長君 先週火曜日(19日)は、半田市において会長エレクト研修セミナーを受けて参りました。

津牧 孝臣君 弥生3月もあとわずか。そろそろ桜見物がよろしい様で…。

鷺野 義明君 駐車場が何とかありました。

足立 一成君、浅井 誠寿君、二村 聡君、

石黒 正則君、釜谷 健一君、河村 政孝君、

菊池 昭元君、小杉 啓彰君、久保田 皓君、

宮尾 紘司君、水野 賀績君、永井 正義君、

中根 三郎君、中山 信夫君、西野 英樹君、

西尾 正巳君、太田 茂君、大谷 和雄君、

鷺谷 龍男君、佐久間良治君、杉山 貞夫君、

鈴木 正男君、田部井良和君、竹内 眞三君、

田中 昭二君、舎人 経昭君、上野 保君、

魚津 常義君、渡辺 辰夫君、吉田 節美君、

吉田 玄君 春ですね。

三好 親君 ホームクラブ欠席がちで済みません、ニコボックスご協力、いつもありがとうございます。

(3月19日分)

秋山 茂則君 麻雀会優勝アリガトウ、国土無双13面待上がりしました。

池田 隆君 ホームクラブごぶさたしました。津牧 孝臣君 転勤辞令ははず、何とか首がつなりました。单身生活3年目、自炊料理のメニューも増えましたが飲み屋のツケは滞る一方です。

和田 政利君 ポリオ根絶募金の御協力よろしくお願ひします。小銭でよろしく。

鈴木 理之君 池田君お久しぶり。

水野 民也君 一番下の孫が小学校を卒業しました。

足立 一成君、釜谷 健一君、西尾 正巳君、大谷 和雄君、吉田 節美君 日中はあたたかになりました。

小林 明君、水野 賀績君 寒さは彼岸まで懐はいつも冬です。

石黒 正則君、伊豫田博明君、河村 政孝君、

菊池 昭元君、小杉 啓彰君、小山 雅弘君、

久野 峯一君、松居 敬二君、永井 正義君、

中根 三郎君、成田 良治君、岡島 常男君、

佐久間良治君、笹野 義春君、杉山 貞男君、

鈴木 正男君、竹内 眞三君、田中 昭二君、

上野 保君、渡辺 辰夫君、吉田 玄君

明日はお彼岸です。寒さもこれまで。

◇ 釜谷幹事報告

1. 本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方は2F橋の間にお集まり下さい。

2. 次回例会は、4月3日(水)で5RC合同例会の為、12時30分よりホテルナゴヤキャッスルにて開催致します。

次々回例会4月9日(火)は春季家族会で、2日、9日は通常例会はございませんのでお間違いのないようお願い致します。又、16日(火)11時30分より2F扇の間にて規約整備委員会を開催致しますので規約整備委員の方はお集まり下さい。

3. 先週お渡しした名簿の変更は今週末が締切となります。又、写真は10周年のをそのまま使いますのでご了承下さい。

◇小林職業奉仕委員長よりお願い

今日お手元にお配りしましたが、5/21にサンベルグラビアC.Cにて職場例会を開催致します。当日はゴルフをされない方も露天風呂に入ってゆっくりして頂けますので、多数のご参加をお待ちしております。尚、バス等の手配の都合上、出欠席のご連絡は早めをお願い致します。

◇鈴木(正)会長挨拶

今日は、3月の最終例会です。いよいよ花見シーズンの到来です。久しぶりに厳しい寒さであったこの冬にも拘らず、今年の桜の開花は平年並みで、当地名古屋の開花予想日は来る29日と報ぜられています。満開は、開花から1週間位とされていますから来月の4~5日頃でしょう。然し、住専処理問題が未だに出口が見つからず、国民全体が、何か重く暗い気分を引きずっている現状では、春風に誘われての花見気分も、今年は果たして、どこまで盛り上がるのでしょうか。

さて、本年度もあと3ヶ月を残すのみとなりました。各委員会におかれましては、夫々の事業計画の遂行に、最後の努力をして頂いていることと存じますが、何卒よろしくお願ひ申しあげます。次に、今期特別事業計画として発表いたしました①会員名簿の作成配付、②規定集の作成配付について、その後の進捗状況についてご報告申しあげます。

①会員名簿の作成については、ほぼ作業を終り、来る4月末頃には完成配付の予定であります。

②規定集の作成については、規定整備委員会を昨年7月理事会に於て、特別編成して以来、同委員会に於て、昨年10月より最近まで計5回にわたり、鋭意審議を重ねてまいりましたが、この程、漸く成果が固まりあと1~2回の審議を経て完了、理事会の議を経て、5月末頃には、新しい規定集を配付する予定であります。

以上ご報告を申しあげて今日のご挨拶といたします。

◇講演

“変化する女性の意識とライフスタイル”

(株)コミュニケーションデザイン 代表取締役
花井 美紀さん (紹介 秋山君)



「女性社会」「高度愉快社会」などと言われる中で、価値感の変化に伴い、人の生き方、考え方は実に多様化して来たと思う。

現象として顕著なのは、結婚への意識である。統計によると、20代の女性の四分の三が、「あえて結婚することはない」という考えを持っているそうである。これには女性の人生の選択肢が広がり、男性に等しく経済力を身につけることのできる状況が背景にあると思う。

私の場合も、これに当てはまるが、おおよそ結婚というものを考えず、仕事をし、二十代を過ごした。

三十七で会社を作り、三十八で結婚し、三十九で出産したという話を、二十代の女性のセミナーで話したところ、「カッコイイ!!」と拍手をされた。昔前なら「いい年をして」とか、「恥かきっ子」とか言われたらしいが、今は「結婚したい時が適齢期」という考えが、二十代から三十代にある。

かつては「結婚」、「子供」が、女性の俸せであり、そのために、自分自身の社会的な才能や夢を捨てるのが余儀なくされるというか、当然のこのようでもあった。

しかし現代は、タレントの松田聖子さん(マモデル)に代表されるように、仕事も、結婚も、子供も、地位も名声も、挙げ句は不倫も、と、欲張りきわまりない女性が多い。結婚して共稼ぎ、家事は分担、生活費折半、三十四までにキャリアを確立して、三十五で出産。三カ月後に復帰というライフプランニングが、キャリア志向の女性に指示されている(アメリカからはいつてきた)と聞く

因みに、先日、二十代の女性十五人に「結婚すると相手の家の人間になるという意識があるか」と聞いたところ、全員「ない」と答えた。

あと十年くらいで「嫁」という言葉は死語になるのではないかと。

お知らせ

豊橋東ロータリークラブ創立

創立総会日 平成8年1月23日

例会場 豊橋グランドホテル

例会日 水曜日(12:30~13:30)

第6回 日本ロータリー親睦ゴルフ大会

開催日時 平成8年6月10日(月)

大会会場 ニドムクラシックコース

苫小牧市植苗430

TEL 0144-55-5111

参加登録費 20,000円

締切 平成8年4月30日(火)

※参加御希望の方は 事務局までご連絡下さい

◇3月度理事会議題(3/26)

1. 新入会員候補者の件

◇次回例会(4月9日)

春季家族会(京都、都をどり)